

Cepsa nombra a Jörg Häring nuevo director de Asesoría Jurídica (*Chief Legal Officer*)

- **Doctor en Derecho y Licenciado en Económicas, cuenta con una amplia experiencia en los sectores energético, industrial y digital**

Jörg Häring ha sido nombrado nuevo director de Asesoría Jurídica (*Chief Legal Officer*) de Cepsa, en dependencia directa del CEO, Philippe Boisseau. Häring, que se incorpora como miembro del Comité de Dirección de la compañía, tomará el relevo de Ignacio Pinilla, quien se jubilará en los próximos meses.

Doctor en Derecho, con mención *magna cum laude*, y Licenciado en Económicas por la Universidad de Tübingen (Alemania), Jörg Häring cuenta con una amplia experiencia de más de veinte años como responsable legal en diversos sectores como el energético, industrial, digital o sanitario. Su trayectoria profesional está fuertemente ligada a Siemens, donde ha ejercido en los últimos 18 años como director del área jurídica, asesorando también en funciones de gobierno corporativo, M&A, comercial o *compliance*.

El nuevo director de Asesoría Jurídica de Cepsa maneja con fluidez seis idiomas y tiene una dilatada experiencia internacional en procesos de crecimiento y transformación de multinacionales, así como en la gestión de equipos globales.

Cepsa es una empresa global de energía y química que opera de principio a fin en todas las etapas de la cadena de valor del petróleo y el gas. Cepsa también fabrica productos a partir de materias primas de origen vegetal y opera en el sector de las energías renovables. Cepsa tiene 90 años de experiencia y un equipo de más de 10.000 empleados que combina excelencia técnica y capacidad de adaptación. Las operaciones de Cepsa están presentes en los cinco continentes.

Madrid, 1 de junio de 2021

Cepsa – Dirección de Comunicación

medios@cepsa.com

Tel: (34) 91 337 60 00

www.cepsa.com